

Hj.Tini Nurmasari S.Sos.MM Kadis Perempuan Pertama Kabupaten Pangandaran Resmi Dilantik

Nanang Suryana Saputra - JABAR.INDONESIA SATU.ID

Feb 12, 2022 - 19:49



Hj. Tini Nurmasari S.Sos.MM Kadisnaker Perempuan Pertama di lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran

PANGADARAN - Bupati Pangandaran melantik H.Tini Nurmasari, Sos,MM sebagai Kepala Dinas Ketenagakerjaan dan transmigrasi Kabupaten Pangandaran, pelantikan dilaksanakan di aula Setda Kabupaten Pangandaran ,

Kamis (10/2/2022).

Pelantikan dihadiri Wakil Bupati Pangandaran H.Ujang Endin Indrawan , segenap OPD, Kepala Badan Kepegawaian SDM, beserta jajaran Pemerintahan lingkup Kabupaten Pangandaran lainnya.

Pelantikan dilingkup pemerintahan Kabupaten Pangandaran ini merupakan tuntutan regulasi untuk memaksimalkan roda pemerintahan, sehingga dalam melaksanakan tugasnya Pemkab Pangandaran memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat.

UU Nomor 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara (ASN) dan PP No. 18 Tahun 2016 tentang perangkat Daerah serta peraturan Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi No.13 Tahun 2014 tentang Tata Cara Pengangkatan Jabatan pimpinan Tinggi merupakan dasar pelaksanaan strukturisasi pada pemerintahan.

Setiap pejabat pemerintah termasuk Kepala Dinas merupakan jabatan pimpinan tinggi pratama yang berada pada instansi daerah, ini harus memenuhi Syarat yang dibutuhkan untuk menjadi Pejabat Pimpinan Tinggi sebagai berikut:

- a. kompetensi,
- b. kualifikasi,
- c. kepangkatan,
- d. pendidikan dan pelatihan,
- e. rekam jejak jabatan dan integritas,
- f. serta persyaratan lain yang dibutuhkan.

Integritas ini diukur dari kejujuran, kepatuhan terhadap ketentuan peraturan perundang-undangan, kemampuan bekerja sama, dan pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara.

Ketika dikonfirmasi oleh Media Indonesia satu group melalui telpon selulernya, Tini menerangkan, " Ya saya adalah Perempuan Pertama yang dilantik menjadi kepala Dinas di lingkup Pemkab Pangandraan " ungkap Tini.

" Sebelum saya menjadi ASN di Pemkab Pangandaran , saya bertugas Sebagai Kepala Dinas Perpusip Kabupaten Ciamis, saya alih tugas ke Pemkab Pangandaran pada 1 Agustus 2021 " kata Tini.

Lanjut Tini, " Pertama Saya ditugaskan oleh Bupati Pangandaran sebagai Staf BPKSDM dan Membantu di Perpusip " katanya.

Terkait langkah awal dalam melaksanakan tugasnya menjadi Kadis Tenaga Kerja dan Trasmigrasi Kabupaten Pangandaran dia akan membuat inovasi serta pelayanan kepada masyarakat yang lebih baik.

" Saya akan coba memberikan arahan dan bimbingan terutama pada kaum milenial pencari kerja agar bisa merubah mindset untuk tidak berfikir harus

bekerja dimana dan dengan siapa....tapi bagaimana bisa menciptakan lapangan kerja....karena itu kami harus kerja keras membekali mereka dengan mengadakan pelatihan dan pembekalan skill yang bisa membuat mereka mandiri dan mampu menciptakan lapangan kerja " tegasnya.

" Kabupaten Pangandaran sebagai Kabupaten Pariwisata yang mempunyai Visi Misi menjadi Kabupaten pariwisata yang mendunia, ini perlu SDM yang mumpuni untuk mencapai target itu, kami harus bekerja extra dan menciptakan hubungan yang harmonis dengan setiap kalangan termasuk dengan Teman-teman Media sebagai pilar ke empat pemerintah " tegas dia.

" Untuk itu kami berharap doa dan dukungan dari semua pihak dan pemangku kepentingan, agar dalam melaksanakan amanah ini bisa sukses, tanpa ada dukungan dari semua, kesuksesan itu hanya mimpi, saya yakin roda pemerintahan tak mungkin berhasil " pungkas Tini.(MISG/Nang Surya)